



INFOLETTRE

Message de la directrice exécutive

Lors du Jour du drapeau, nous avons réfléchi à ce qui rend le Canada fort : nos valeurs, notre résilience et les systèmes qui nous soutiennent. L'un de ces systèmes essentiels est le système alimentaire canadien, mais sa solidité repose sur bien plus que le travail accompli en son sein. Elle dépend aussi de la reconnaissance, de la compréhension et du soutien des Canadiens.

Nous l'avons déjà constaté. En période de crise—que ce soit pendant la pandémie ou face aux perturbations des chaînes d'approvisionnement—le système alimentaire canadien a été reconnu comme essentiel, résilient et de classe mondiale. Mais cette reconnaissance a souvent été éphémère, remplacée par l'indifférence plutôt que par un engagement durable. Si nous voulons une confiance publique à long terme, nous ne pouvons pas laisser cette occasion nous échapper. Nous devons en faire un mouvement.

Aujourd'hui, alors que les tensions commerciales avec les États-Unis ravivent un sentiment pro-Canada, nous avons l'opportunité d'intégrer le système alimentaire canadien à cette conversation nationale. Mais cela ne se fera pas tout seul. Nous devons rendre notre système alimentaire plus familier aux Canadiens, l'intégrer dans leurs conversations quotidiennes et les inciter à s'y intéresser—pas seulement en temps de crise, mais en tout temps.

C'est pourquoi l'Initiative de sensibilisation du public s'engage à donner au système alimentaire canadien une voix plus forte et plus visible. Il ne s'agit pas seulement de raconter une histoire, mais de s'assurer que notre secteur soit présent lorsque les politiques sont élaborées, lorsque les discussions publiques ont lieu et lorsque la confiance se construit.



Mais pour y parvenir, nous devons travailler ensemble. Nous avons besoin de leaders de l'ensemble du système alimentaire—tous secteurs et industries confondus—pour unir leurs efforts et faire avancer cette cause en tant que priorité collective.

Si nous faisons cela correctement, le système alimentaire canadien ne sera pas seulement un secteur auquel les Canadiens font confiance. Il sera un secteur qu'ils défendent avec fierté.

Faisons en sorte que cela devienne une réalité.

Lisa Bishop-Spencer

Directrice exécutive

Centre canadien pour l'intégrité alimentaire

Jour de l'agriculture canadienne – Un succès retentissant, grâce à vous !

Il y a deux semaines, nous célébrions le Jour de l'agriculture canadienne, rendant hommage au travail acharné, au dévouement et à l'innovation qui alimentent notre système alimentaire. Un grand merci à tous ceux et celles qui ont participé—en partageant des histoires inspirantes, en engageant des conversations significatives ou en soutenant les personnes incroyables qui font vivre notre système alimentaire. L'énergie était palpable, avec une forte présence en ligne grâce au mot-clic #JourAgCan, qui a mis en valeur la passion et la fierté de notre communauté.

Lors de la conférence *Nourrir l'avenir*, le CCIA a souligné le rôle crucial de la collaboration pour renforcer la confiance entre les Canadiens et leur système alimentaire. Nous avons également présenté une nouvelle initiative visant à élever le système alimentaire canadien en amplifiant les voix du secteur et en renforçant ces connexions essentielles. Pour en savoir plus sur cette initiative et découvrir comment vous impliquer, visitez systemealimentaire.ca.





Assemblée générale annuelle

Notre AGA est plus qu'une réunion - c'est l'occasion de s'aligner, de s'inspirer et d'agir pour l'année à venir.



Mardi
15 avril 2025



Début à
11 h



Rappel : Assemblée générale annuelle du CCIA

Un petit rappel que l'Assemblée générale annuelle (AGA) du CCIA aura lieu le **mardi 15 avril à 11 h (heure de l'Est)**. C'est une occasion importante de réfléchir aux progrès réalisés au cours de la dernière année et de partager comment le CCIA évolue pour mieux servir ses membres et le système alimentaire dans son ensemble.

Pour les membres :

- Le lien de la réunion virtuelle vous a déjà été envoyé par courriel.
- N'oubliez pas de désigner le **délégué votant** de votre organisation avant le **8 avril** pour participer à l'élection du conseil d'administration. Veuillez envoyer le nom et l'adresse courriel du délégué à Ashley@FoodIntegrity.ca.
- Tous les documents de la réunion, y compris l'ordre du jour, le procès-verbal de l'année dernière et les états financiers vérifiés, sont disponibles sur le **portail des membres**.

Pas encore membre ?

Il est encore temps de rejoindre le CCIA et de participer à cette conversation importante ! Si vous souhaitez contribuer à l'avenir du système alimentaire canadien, contactez-nous pour en savoir plus sur l'adhésion.



Réservez la date – Jour de l’agriculture canadienne 2026

Réservez la date : le Jour de l’agriculture canadienne 2026 aura lieu le **10 février** ! Mais n’attendons pas 2026 pour célébrer. Restez engagés tout au long de l’année en partageant des histoires, en suscitant des conversations et en soutenant les personnes qui font de l’agriculture canadienne un leader mondial.

Centre canadien pour l'intégrité alimentaire
www.foodintegrity.ca | learnmore@foodintegrity.ca

